
 
 
 

Compte rendu - Rencontre comité Admission 
10 octobre 2023 à 16h30 

Classe de Anny-Claude 
 

 
 
Accueil et présentation.  
 
Présents: Marie-Claude Latreille, Anny-Claude Crête, Erin Lucas, Luxanne Charrette, Philippe 
Guérin, Frédéric Champagne, Isabelle Landry, Amélie Turbide, Marylise St-Hilaire, Cynthia 
Thomas, Cynthia Bouthillier, Isabelle Plante 

 
Hugues Pelletier (en Teams) 
 
Absents :  Marie-Pier Couture, Mélanie St-Pierre 
 
Secrétaire désigné(e) : Cynthia Bouthillier 
 
 
Points de discussion :  
 

 
1. Info concernant le nombre d’inscription à date à la soirée d’information et le 

tournage du vox pop commencera la semaine prochaine.  
 
À ce jour, il y a 31 inscriptions au total dont 22 pour la maternelle (8 fratries, 10 places à 
combler pour la maternelle). 
La plupart des affiches ont été distribuées cette semaine.  
Mélanie va essayer d’ajouter des lignes au formulaire pour laisser plus de place à la 
question sur les valeurs.  
Le sous-comité Production audiovisuelle fera un petit Vox Pop avec des élèves sur les 
valeurs de l’école qui sera présenté lors de la rencontre du 30 octobre. 
 

2. Changements à apporter à la section évaluation des demandes d’admission. 
(Amélie)  
 
On convient tous qu’il est important de conserver les entrevues. Mais le personnel 
enseignant aimerait qu’on se colle plus sur le système d’évaluation de l’école donc nous 
allons nous servir du code de couleur de l’école (rouge, jaune, vert et bleu). 
1* Rouge : on ne les met pas dans la pige (famille non admise).  



2* Jaune : pas dans la première pige (deuxième pige si jamais il reste de la place). Si, par 
exemple, on hésite sur quelque chose, même sur une question qui accroche, on les met 
jaune).  
3*Vert : la famille nous a impressionnés et nous aimerions travailler avec elle. 
4*Bleu : wow! 
 
On pigera donc en premier dans le bleu et le vert. Nous garderons aussi un œil sur nos 
familles classées « bleu » afin de voir s’il y a une réelle différence entre les bleus et les 
verts. Si oui, le processus pourra être réévaluer dans les prochaines années.  
 
Il faudrait donc informer les parents que l’entrevue passée ne mène pas automatiquement 
à la pige, puisque la famille doit répondre aux critères d’admissibilité de l’école. 
 
Nous allons enlever le critère extrêmement satisfaisant puisque nous n’allons utiliser que 
4 couleurs. 
Dans la grille d’appréciation, nous allons enlever la question sur le transport scolaire.  
Nommer les valeurs aux parents pour qu’ils nous expliquent comment ils les appliquent à 
la maison.  
Il faut aussi garder en tête que notre communauté à l’école alternative implique aussi 
l’esprit de communauté entre adultes. 
 

3. Explications des modifications apportées à la présentation de la soirée 
d’information. 
 
Amélie nous demande de raccourcir un peu la présentation. Notre projet n’est plus à vendre 
grâce à la popularité grandissante de l’école alternative. Notre rencontre donnait beaucoup 
d’informations utiles aux entrevues des parents. Et nous avons la confirmation d’un 
nouveau parent sur le comité qu’elle a trouvé la présentation longue et que des parties ne 
sont pas nécessaires.  
Proposition de Marie-Claude : on enlève la grosse partie sur le RÉPAQ en mentionnant 
simplement qu’on en fait partie et que les informations sont disponibles sur le site internet. 
On enlève aussi le discours de l’ancien élève qui est maintenant au secondaire, un 
témoignage vidéo pourrait être ajouté sur le site.  
 

4. Prochaines dates importantes : 30 octobre rencontre d’information (Amélie, 
Hugues et Isabelle Plante), 13 novembre lecture des formulaires, 23-24 novembre 
entrevue.  
Le personnel arrive à partir de 18 :00, les portes ouvrent à 18 :30 afin que les parents 
puissent visiter l’école, et la réunion officielle débute à 19 :00. 
Date limite pour remettre le formulaire : 6 novembre midi.  
Les entrevues se dérouleront le 23 et le 24 novembre. 
La semaine du 13 novembre, on contacte les familles retenues pour l’entrevue. 
Les réponses seront envoyées dans la semaine du 18 décembre.  
Pour les heures des entrevues, nous allons attendre d’avoir les formulaires et nous allons 
créer un sondage pour vérifier les disponibilités des membres du comité d’admission. 
Jeudi le 23 novembre entre 13 :00 et 17 :00 ou plus tard selon les disponibilités.  
Et vendredi le 24 novembre entre 8 :30 - 9 :00 à 12 :30 environ. 



Trois groupes d’entrevues en même temps.  
  

5. Prochaine rencontre 
Lecture des formulaires le 14 novembre (en présentiel 16:00). 
Un sondage sera envoyé pour déterminer la prochaine rencontre (après la lecture des 
formulaires). 
 
  

 
 
 


